
Die Verwaltung erläutert den Hintergrund der Beschlussvorlage, nämlich die veränderten 
Pauschalen pro KiTa-Platz und damit die Verteilung der gesamten Fördersumme. Anschließend 
werden von den städtischen Architekten die geplanten Umbauten anhand der Umbaupläne 
erläutert und eine Übersicht über die Gesamtkosten gegeben. 
 


